

## Le long cortège du 11 Novembre



Le cortège se rendant au monument aux morts.

La commune de Verruyes avait en charge pour cette année l'organisation du rassemblement cantonal du 11 Novembre. Après la cérémonie religieuse, les participants se sont rendus en cortège au monument aux morts communal

pour le traditionnel dépôt de gerbes suivi des discours des autorités présentes. La fanfare régionale Le Réveil musical de Mazières-en-Gâtine a quant à elle assuré la musique de la cérémonie, devant un public venu nombreux.